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  MUNICÍPIO DO BARREIRO 
  ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

 

DELIBERAÇÃO 

Nº 12 / 2010 

Reunião ordinária da Assembleia Municipal  
Realizada em 26 de Fevereiro de 2010 

 

SAUDAÇÃO 

ARCO RIBEIRINHO SUL, SA 

O Futuro do Barreiro 

 

Muito tem sido escrito e falado sobre o momento  ímpar que o Barreiro vem vivendo 

na sua história, de alguns anos a esta parte. 

Para  sermos mais  rigorosos  desde  2003,  onde  a  criação  da  Simarsul  permitiu  aos 

Barreirenses antever uma fruição sem receios das águas do Tejo. 

Com o início em 2005 das obras do Polis. 

Com a confirmação do Projecto de Requalificação do Quimiparque em 2007. 

Com a adjudicação em 2009 do troço Caia  ‐ Poceirão do Projecto Ferroviário de Alta 

Velocidade. 

Com processo de concurso do troço Poceirão – Lisboa em conclusão. 

Com a criação da sociedade Arco Ribeirinho Sul, SA, com sede no Barreiro, conforme 

DL 219/2009. 

Finalmente, com a recente aprovação, pelo Governo, do Plano Estratégico do Projecto 

do  Arco  Ribeirinho  Sul  e  a  nomeação  do  Presidente  do  Presidente  do  Conselho  de 

Administração  e  do  Conselho  Consultivo,  conforme  informação  oportuna  do  Sr. 

Presidente da Câmara, os Barreirenses são testemunhas que o momento ímpar que o 

Barreiro vive, já começa a ir para além da intenção e da promessa. 
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É  justo  reconhecer, como um bom exemplo de colaboração e entendimento entre o 

Poder  Central  e  Poder  Local,  a  articulação  que  tem  existido,  e  que  assim  deverá 

continuar, entre o Governo e a Autarquia do Barreiro, que muito tem contribuído para 

o desenvolvimento de  todos aqueles projectos, que  irão permitir o  relançamento do 

Concelho do Barreiro. 

Assim, a Assembleia Municipal do Barreiro  reunida em  sessão ordinária, em 26 de 

Fevereiro de 2010, delibera: 

1. Saudar  a  nomeação  dos  responsáveis  para  o  Arco  Ribeirinho  Sul,  SA,  e 

aguardar a sua rápida instalação no Barreiro; 

2. Mandatar  o  Sr.  Presidente  da  Câmara  para  que  junto  do  Sr. Ministro  das 

Obras Públicas,  faça sentir o desejo generalizado dos Barreirenses para que 

sejam criadas rapidamente as condições necessárias para o início do Projecto 

da Terceira Travessia do Tejo. 

 

Aprovada por unanimidade 

 

O Presidente da Assembleia Municipal  

 

Frederico Pereira 


